



**SGCAF**



## **Sortie**

- Date de la sortie : **05/04/2022**
- Cavité / zone de prospection : **Carrière de l'Echaillon**
- Massif **Vercors**
- Personnes présentes **Noemie L., Emma G., Emma H., Nathan M., Benoît F.**
- Temps Passé Sous Terre : **Environ 2h30**
- Type de la sortie : Prospection,  
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,  
Plongée **Classique**
- Rédacteurs **Benoît**

## **Description de la sortie :**

Sur une proposition d'Emma, une sortie du soir s'organise. On s'aligne sur la carrière de l'Echaillon. Raphaël a finalement un empêchement, donc nous sommes 5 au départ. Et c'est une première sortie en carrière pour nous tous !

Rdv fixé au bord de la route quelques dizaines de mètres après le chemin d'accès. Habillage rapide, et c'est parti. Nous prenons le chemin et arrivons à l'entrée en une grosse dizaine de minutes, le temps de faire connaissance pour ceux qui ne se connaissaient pas déjà.

Nous enfilons les casques, et c'est parti pour la découverte. Nous laissons à gauche le tunnel de quelques mètres qui ne rentre pas dans la carrière et partons directement à l'assaut de la galerie qui démarre devant nous.

Au bout de quelques dizaines de mètres, un joli wagonnet sur son rail, ça commence bien ! Quelques photos et l'on poursuit pour arriver dans une très grande salle. Les volumes sont impressionnants.

On regarde la corde qui permet l'accès aux deux rampes supérieures. Un peu tonchée, un nœud, et un frottement sur le haut. Pas très engageante (et de toute façon, nous n'avons pas pris le matériel).

Nous furetons à droite à gauche, montons un peu en hauteur pour regarder. Et nous passons comme ça de salle en salle, en contournant d'énormes piliers. Nous nous amusons à essayer de deviner si les énormes blocs qui sont au sol sont tombés pendant ou après l'exploitation ...

Une grosse heure de balade nous amène à revoir la lumière du jour par une zone murée, trouée. Nous sortons par-là, sous un gigantesque porche, pour manger un morceau. Après la pause, c'est reparti, nous rentrons par une des autres entrées proches et continuons la visite.

A nouveau les salles s'enchainent. Avec quelques vestiges, petit bâtiments maçonnés, chaudière, etc.

Nous cherchons un peu en haut des salles, et nous trouvons avec Emma un passage bas qui nous permet de faire une boucle.

Dans une galerie, Emma tente un pas de grimpe au-dessus d'un petit mur pour voir si ça débouche au-dessus, c'est le cas. Petite galerie de shunt qui rejoint rapidement la principale. A proximité, nous trouvons deux chauves-souris suspendues à la voute. Nos connaissances étant assez restreintes, pas d'identification immédiate, mais une petite photo pour pouvoir le faire à la maison et sans les déranger. C'était donc, a priori, un Grand Murin pour la plus grande, et une inconnue pour la plus petite (trop loin pour bien voir).

Une fois avoir épuisé nous semble-t-il les différentes galeries, nous ressortons par la « sortie » qui nous amène à proximité du gros treuil qui devait servir à descendre la pierre extraite de la carrière.

Et nous partons ensuite dans la pente en restant à niveau pour rejoindre l'entrée. La sente est à peine marquée, mais après quelques hésitations, nous arrivons rapidement au petit tunnel que nous avons laissé au départ.

Joli lumière du coucher de soleil dans la descente et nous arrivons dans la pénombre aux voitures.

Finalement, une jolie découverte pour nous tous, toute proche, idéale pour une sortie après-taf !



*Emma dans son wagonnet – photo Benoît*



*L'équipe du jour – photo Benoît*



*Des grands volumes – photo Benoît*



*A proximité de la sortie – photo Benoît*



*Nathan à proximité de l'entrée – photo Emma*



*Une habitante des lieux – photo Benoît*



*Le treuil a la sortie – photo Benoît*